

当施設での新型コロナウイルス感染症に係るご報告

12月12日及び15日に当施設通所リハビリテーションで新型コロナウイルス感染症の感染者が判明しましたのでご報告致します。

1. 判明した感染者 内訳

- ・職員：1名
- ・利用者様：1名

2. 濃厚接触者について

所轄保健所の判定では、関係職員に濃厚接触の該当者はありませんでしたが、利用者様の該当者が計16名との事でした。

現在、利用者様で体調に問題のある方はおりません。引き続き健康状態の確認を続けて参ります。

3. 感染拡大防止策について

通所リハビリテーション関係職員計22名にPCR検査を実施。全員の陰性を確認しております。業務中は手袋・マスク・フェイスシールドなど、感染を防ぐ防具の常時装着を継続します。利用者様及び職員の体調について厳重に経過を観察し、異常があれば利用の休止や職員は出勤せず自宅待機とするなど、迅速な対応ができる管理体制としています。

4. 通所リハビリテーションの営業および入所フロアの対応について

- ・通所リハビリテーションは12月20日(月)より営業再開
- ・入所、退所の受入制限なし

利用者ならびにご家族の皆様方には、ご心配、ご不安等をおかけして申し訳ございません。当施設としましては保健所の指導のもと、感染拡大防止対策を講じたうえで、引き続きサービス提供を続けていく所存でございます。新たにお伝えすることができましたらその都度ご報告させていただきます。何卒ご理解いただきますようお願い致します。

2021年12月20日
介護老人保健施設ヒルズ東戸塚
施設長 大道 吉男